

*Ultima ratio*

**Вестник Академии ДНК-генеалогии**

**Proceedings of the Academy  
of DNA Genealogy**

**Boston-Moscow-Tsukuba**

**Volume 18, No. 8  
August 2025**

**Академия ДНК-генеалогии  
Boston-Moscow-Tsukuba**

## СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Десятая годовщина Академии ДНК-генеалогии в России. <i>А.А. Клёсов</i> .....	1051
Опять попгенетики и опять о «выходе анатомически современного человека из Африки». <i>А.А. Клёсов</i> .....	1053
Попгенетики утверждают, что «широкогеномный анализ» - наиболее продвинутый для изучения истории древнего мира, по сравнению с ДНК-генеалогией. Так ли это? <i>А.А. Клёсов</i> .....	1114
Technologie sans Logos ? Nietzsche et l'homme dégénéré contemporain. <i>A. Livry</i> .....	1179
<b>Прямая линия.</b> Часть 92. <i>А.А. Клёсов</i> .....	1182
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 181, письма 620 - 622.....	1204

# ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

## Предисловие редактора в 2022 гг.

В июньском (2019) выпуске Вестника был представлен писатель, поэт и философ, а по мнению ряда изданий – и ведущий парижский специалист по внутренней французской политике д-р Анатолий Ливри. Он пишет на многих языках, которыми свободно владеет, родился около полувека назад в Советском Союзе, но 30 лет назад уехал на Запад.

Его труды не имеют отношения (пока) к ДНК-генеалогии, но интересны с культурологической и политической точек зрения. Как и в случае ДНК-генеалогии, его работы встали поперек многих «общепринятых» мнений, которые порой формулировали провокаторы и с восторгом приняты середнячками. Эти середнячки на него дружно накинулись, но Анатолий Ливри держит удар. Интересно и познавательно проследить его информацию, точку зрения и аргументацию. В любом случае, это яркий полемист. Вестник Академии ДНК-генеалогии с удовольствием предоставляет ему трибуну.

## Technologie sans Logos ? Nietzsche et l'homme dégénéré contemporain

Anatoly Livry, Altdorf, Switzerland

Les civilisations qui renoncent à leur logos originel peuvent-elles encore innover ? Et les nations qui censurent leurs penseurs ne s'engagent-elles pas sur la voie d'une dégénérescence progressive mais inéluctable ? À l'heure où le « dernier homme » décrit par Nietzsche dans le prologue de *Ainsi parlait Zarathoustra* est devenu dominant, l'humanité perd non seulement sa capacité d'invention, mais également son aptitude à faire usage des technologies léguées par ses aïeux.

Dès 2018, j'ai été forcé à commencer à m'interroger sur certains « philosophes » systémiques de l'Occident qui ont pris Nietzsche en otage afin de promouvoir leur carrière. Prostituant son héritage pour satisfaire leurs besoins primaires d'accaparement des ressources, de reproduction et de domination sociale, ils transforment Nietzsche en un outil alimentaire au service d'un clan simiesque.

Pour cela, ils soutiennent des falsifications systématiques de sa pensée, tout en promouvant ceux qui orchestrent ces manipulations<sup>16</sup>.

J'ai constaté que ce fossé grandissant entre les écrits authentiques de Nietzsche du XIX<sup>e</sup> siècle et les récupérations académiques qu'en font aujourd'hui les spécialistes professoraux de l'anachronisme allait de pair avec une déchéance technologique perceptible dans l'industrie allemande – y compris dans les secteurs où elle brillait autrefois. Plus les « philosophes » professoraux s'emploient à trafiquer l'héritage nietzschéen, plus les ingénieurs allemands et occidentaux se ridiculisent face aux avancées de leurs concurrents.<sup>17</sup>

Les repréailles du corps professoral furent révélatrices : dès que j'ai entamé une critique de cette dérive, l'accès à leurs congrès et à leurs revues m'a été refusé. Ce rejet témoigne de leur incapacité à gérer la réalité et à affronter la contradiction – comme tout commercial craignant une mauvaise publicité pour son produit. Face à ces hommes théoriques qui administrent de manière mercantile une marchandise nommée Nietzsche, j'ai décidé d'agir de manière concrète, en me tournant vers des fondations traditionalistes, d'abord en Suisse, puis aux États-Unis. Chaque année, je leur ai transmis mes analyses sur les dérives de la Nietzsche-Gesellschaft, sous forme de conférences régulières et de publications multilingues.<sup>18</sup>

L'arrivée au pouvoir de Donald Trump a marqué un tournant : des réformes universitaires ont été lancées aux États-Unis, notamment pour évincer des institutions les charlatans-« philosophes », en les privant de subventions. J'ai participé activement à ce processus d'assainissement intellectuel qui vise l'ostracisme du socratisme contemporain en informant directement certaines fondations conservatrices américaines et par là le gouvernement de Trump. Cela m'a permis de nourrir la réflexion politique sur les falsifications, censures et corruptions qui gangrènent les cercles « spécialistes » de Nietzsche et surtout

118011801180118011801180

<sup>16</sup> Dr Anatoly Livry, « Nietzsche souillé par des marchands portant le titre de professeur », *Paradigme humanitaire*, Yalta, Ulrich's Periodicals Directory, mars 2025, n° 1 (32), p. 6-28, <https://cyberleninka.ru/article/n/nietzsche-souill-par-des-marchands-portant-le-titre-de-professeur?ysclid=ma3dorqj44931444690>.

<sup>17</sup> Dr Anatoly Livry, « Systemischer antiweißer Rassismus und der Atomkrieg » in *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscou-Tsukuba, ISSN 1942-7484, volume 18, n°5, mai 2025, p. 715-722.

<sup>18</sup> Dr. Anatoly Livry, « Nietzsche, la Russie et l'Allemagne : une catastrophe spirituelle et académique » in *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscow-Tsukuba, ISSN 1942 – 7484, Volume 12, N° 6 June 2019, c. 1133-1161, 1168–1173. Acte de la conférence : Dr Anatoly Livry, « Nietzsche und Russland », sélectionné par un comité académique de la Nietzsche-Gesellschaft allemande composé de professeurs de l'Université Humboldt de Berlin, de l'Université de Heidelberg, etc., pour être présenté le 30 janvier 2019, à 19h30, [en allemand, au sein du Nietzsche-Dokumentationszentrum \(Naumburg, Saale\)](#).

la Nietzsche-Gesellschaft – que je fréquente depuis que Reschke, la dernière lauréate du prix Friedrich Nietzsche, m’a publié en 2006<sup>19</sup>.

Depuis des années, j’ai défendu l’idée suivante : plus un État se libère de ces « philosophes » opportunistes, plus il renforce ses capacités technologiques, car ontologiquement il repousse de son fonctionnement l’attachement à l’illusoire, ce qui lui permet dès lors de pouvoir faire face à une réalité même cruelle. C’est ainsi que le logos de la nation américaine a su se délester de son *Geist der Schwere*, là où l’Allemagne avec l’Union européenne y reste enfermée.

Nietzsche avait raison d’écrire : « *Nicht durch Zorn, sondern durch Lachen tötet man.* » Et aujourd’hui, les fonctionnaires universitaires qui s’approprient Nietzsche pour mieux le souiller se présentent comme des « victimes du pouvoir trumpiste ». Or, ce pouvoir de la Maison blanche, informé année après année par mes soins via les fondations qui le soutiennent, connaît précisément les pratiques de censure, falsification, corruption et manipulation qui caractérisent les « spécialistes » de Nietzsche et les autres adaptes académiques du wokisme.<sup>20</sup>

Sous certaines conditions, je suis prêt à exposer ces travaux – et les actions menées depuis 2018 – devant les objets mêmes de mon analyse, à l’occasion du Congrès Nietzsche de Naumburg, en octobre 2025.<sup>21</sup>

Dr Anatoly Livry, Altdorf, Suisse

118111811181118111811181

<sup>19</sup> Anatoly Livry, « Vladimir Nabokov, der Nietzsche-Anhänger », *Nietzscheforschung*, Akademie Verlag, Berlin, sous la direction de Renate Reschke, professeur à la Humboldt-Universität zu Berlin, 2006, Band 13, p. 239-246. [Acte du « Nietzsche-Kolloquium », Sils-Maria, septembre 2005.](#)

<sup>20</sup> Dr Anatoly Livry, « Ces golems qui formatent l’Occident », *Le Harfang*, Drummondville (Québec), automne 2023, p. 41-44.

<sup>21</sup> Ma dernière publication dans la *Nietzscheforschung* 2018 a été censurée de façon immonde à la suite de pressions indignes : sur la page de l’éditeur de Nietzsche De Gruyter, on lit ainsi depuis sept ans « *Das Kapitel ist zurzeit nicht verfügbar.* » <https://www.degruyterbrill.com/document/doi/10.1515/nifo-2018-0030/html?lang=de>. Il s’agit d’une décision idéologique et collectiviste. Depuis cette censure, les adaptes de la « liberté sans frontières » de la Nietzsche-Gesellschaft allemande m’interdisent l’accès à leurs congrès et à leurs revues. Tous mes échanges avec ces dociles « philosophes » systémiques ont été transmis à des fondations américaines qui m’ont non seulement soutenu financièrement, mais m’ont permis de monter un dossier à l’attention de l’administration de Donald Trump pour chasser en masse les camarades américains formant un collectif uni avec les wokistes germanophones. Naturellement, mon projet de participation au congrès international Nietzsche de 2025 a été refusé par ces « philosophes ».